
 
 

15. Oktober 2021 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 
Haushalt 2022 
 
Sachstandsbericht Umsetzung Barrierefreiheit 
 
Die Geschäftsstelle wird beauftragt, 
 
zusammen mit Vertretern der Deutschen Bahn dem Verkehrsausschuss auch im 
Jahr 2022 über den aktuellen Sachstand bei der Umsetzung der Barrierefreiheit im S-
Bahnnetz zu berichten. 

Dabei soll nicht nur über die Barrierefreiheit auf dem Bahnsteig, sondern auch auf 
dem Weg zum Bahnhof, insbesondere im Fall von Baustellen, berichtet werden. 

 
Begründung: 
In der Sitzung des Verkehrsausschusses am 21. Juli 2021 wurde ein umfangreiches 
Maßnahmenpaket zur Herstellung der Barrierefreiheit beschlossen. Nach einem Jahr 
ist zu überprüfen, wie weit die Bemühungen der Region und die Aktivitäten der Deut-
schen Bahn inzwischen vorangekommen sind und wo ggf. Nachsteuerungen not-
wendig sind. Hierzu gehört auch ein aktueller Baustellenreport im Bahnhofsumfeld. 
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